

令和3年度運動会が開催されました！



第74回運動会が昨日10月5日(火)に開催されました。様々な事情から3度(9月12日・9月24日・10月1日)も日程変更した上での開催となりました。このような中でも第74回運動会が開催できたのは、運動会を自らの手で成功させようとする3年生の思いが強かったからだと思います。保護者にも参観して頂いた上で開催できたことはとても良かったと思います。

また、直前の変更にもかかわらず体育科の先生方を中心として、学年の先生方が臨機応変にチームワークを発揮して対応していただいたお陰でもあります。本当にありがとうございます。

今回は新しい取組として、PTA広報部を中心として運動会の動画配信を行いました。当日仕事等で来校できなかった方や、振り返って家族で運動会の様子を見たい人などにも、とても良かったと思います。PTAからは当日パンと飲み物の差し入れもあり、帰りの会で生徒に提供することができました。いつもながら保護者の方のバックアップに感謝します。3年生が中学生でいられるのもあと6ヶ月足らずで、10月23日には合唱コンクールも開催される予定です。

それぞれの行事は生徒が主役です。生徒の皆さん！前面にた立って行事を盛り上げていってください。保護者の皆さんも変わらぬ御支援をお願いします。



運動会開会式：今年はコロナ対策で多くの保護者に見ていただくため芝生側を向いての演技となりました。



自分たちの運動会を自分たちで成功させようとする気持ちが伝わってきます。



ダンスの演技の様子：映像はYouTubeでも配信されています。



エイサー ちよんだらーも演技に花を添えてくれました。



ほとんどの全体での練習ができない中で、夫やダンス、総力リレーを開催できました。実行部の皆さん、お疲れ様でした。



3年総力リレー 3年生にとっては最後の運動会

